



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

***nah & gut* im Schollweg übergibt Pfandspende in Höhe von 400 Euro an das „Bunte Haus Mühlenberg“**

Hannover, 29. Januar 2025. Dank der zahlreichen Pfandspenden im *nah & gut*-Markt im Schollweg 1 in Hannover konnte Marktleiter Benjamin Gunst im Namen seiner Kunden einen Spendenscheck in Höhe von 400 Euro an das „Bunte Haus Mühlenberg“ überreichen. Das „Bunte Haus Mühlenberg – Kontakt und Beratungsstelle“ ist ein interdisziplinäres Projekt der Landeshauptstadt Hannover in Kooperation mit der Arbeiterwohlfahrt Region Hannover e.V. Die Kontakt- und Beratungsstelle richtet sich an alle Bewohner des Stadtteils Mühlenberg – insbesondere an Familien und neu in den Stadtteil Zugewanderte. Der Schwerpunkt der Arbeit liegt bei Beratungs-, Beteiligungs- und Gruppenangeboten und einem frühkindlichen Bildungsangebot in Form eines Elterntreffs.

„Die Pfandspende-Aktion zeigt, dass wir gemeinsam mehr erreichen können“, so Marktleiter Benjamin Gunst. „Wir freuen uns darüber, dass wir dadurch helfen können und die Unterstützung direkt bei den Menschen und unseren Kunden hier in Mühlenberg ankommt.“

„Wir freuen uns sehr über die Spende und danken den Kunden für ihre Großzügigkeit“, so Helga Wedel aus dem Fachbereich Soziales, bürgerschaftliches Engagement und soziale Stadtteilentwicklung sowie Gemeindegewerkschaft Mühlenberg. „Über den konkreten Einsatz des Geldes werden wir in der nächsten Zeit entscheiden – wahrscheinlich nutzen wir die Spende aber für ein Projekt zum Thema ‚Häusliche Gewalt/Gewalt gegen Frauen‘. Das Bunte Haus ist bereits eine offiziell Schutzinsel für Kinder – jetzt möchten wir auch betroffenen Frauen weitere Unterstützung anbieten und sie in schwierigen Situationen nicht allein lassen. Damit setzen wir ein klares Zeichen gegen Gewalt und Übergriffe an Frauen.“

„Auch für die Kinder bedeutet es mehr Sicherheit, wenn ihre Mütter Hilfe erhalten und in Sicherheit sind“, betont Beate Kopmann, Leiterin der Familienbildung der AWO Region Hannover.

Kommende Pfandspendenrunde für den Mühlenberger SV

Die nächste Pfandspende richtet sich an den Mühlenberger SV. Der Verein, der 1973 gegründet wurde, hat seinen Hauptsitz im Herzen des Stadtteils, in direkter Nachbarschaft zur Leonore-Goldschmidt-Schule. Deren Sporthallen sind auch Trainingsort für verschiedene Sportarten des Vereins – darunter Fußball, Basketball, Gymnastik, Handball und Kinderturnen. Die Spende soll dann für die Anschaffung neuer Trikots, Bälle und anderer Ausstattungsmittel für den Betrieb der verschiedenen Sportarten genutzt werden.



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12 Milliarden Euro und rund 76.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.500 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der rund 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 630 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Im deutschen Lebensmittelhandel ist die EDEKA Minden-Hannover Vorreiter in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.